

循環経済新聞

JUNKAN KEIZAI The Recycling Economy Times



MOU調印式のようす

日本RPF工業会

(一社)日本RPF工業会(三輪陽通会長)は2月20日、台灣生質技術發展協會(台灣

バイオマス協会)との間に、協力合意書(MOU)を締結した。両会は2023年から交流を開始しており、双方の課題やRPF・SRF普及に向けた立場や想いが一致したことから、今回のMOU締結に至ったという。

今回のMOUの目的は▽日本・台灣の両国においてRPFを含めたバイオマス燃料の情報交換のプラットフォームを構築し、定期的な交流を行う▽相互

のバイオマスエネルギー普及に向けた立場や想いが一致したことから、今回のMOU締結に至ったという。

今回のMOUの目的は▽日本・台灣の両国においてRPFを含めたバイオマス燃料の情報交換のプラットフォームを構築し、定期的な交流を行う▽相互

RPF・SRF事業の発展へ

台灣バイオマス協会とMOU締結

新しいものとなつてお
り、製紙メーカーやセ
メントメーカー等から
需要があるという。
調印式翌日には現地
のSRF製造工場(達
清環保企業)とバイオ
マス発電所(大園汽電
共生)を見学した。工
場は大型で最新鋭のも
のを備えている一方
で、台灣国内では焼却
は台灣バイオマス協会
の千昌平理事長や台灣
代表団が参加。台灣側
のバイオマスエネルギー
政策を推進するため
の意見交換を実施し、國
内外の関係団体や規制
当局との共同ワークを行
う▽将来的に共同で
課題研究テーマを設定
・研究活動を模索し、兩
国のRPFを含むSR
F事業の発展に寄与す
る――となつてゐる。

两会は今後も交流を行
いながら、さらなる
関係構築を進めるととも
に、技術交流を通じ
たRPF・SRFの価
値向上を推進していく
としている。